

## 新聞報道に対するお知らせ

11月14日に当院に関する新聞報道がありました。正確な内容が反映されず、追加してお伝えしたい内容がありますので、お知らせします。

### ① 病病連携の取組について

当院では、病病連携を行い、医療機関ごとの機能分化を進めることが重要と考えており、岐阜連携都市圏に加入し岐阜市民病院と医療機能の連携を推進するとともに、松波総合病院からは当直医師の派遣を受け、医療連携の取組を進めています。

### ② 経営改善の取組について

既に「経営強化プラン」で不断の経営改善に取り組んでおり、更に、今後新たな改善の準備を進めています。

### ③ 全国の公立病院が抱える課題である経営が厳しい状況について

当院の令和5年度決算における純損失の原因として、コロナ渦の影響が記されていますが、令和5年度以降の病院経営が厳しい状況は、当院だけでなく全国の医療機関に共通する問題であり、特に、地域医療を支えるために不採算部門を担って運営している地域の公立病院は窮状にあります。

記事のスペースの観点から、掲載する情報を選択せざるをえなかったとの回答であったため、お知らせするものです。